

Cauca, 17 de octubre de 2025

## El Cauca avanza en el modelo de aseguramiento sanitario de cadenas productivas

La Secretaría de Salud Departamental del Cauca, a través del Proceso de Inspección, Vigilancia y Control Sanitario (IVC), avanza en la formulación del **Modelo de Aseguramiento Sanitario de Cadenas Productivas para el Cauca – MASCAUCA**, en el marco de la Resolución 1229 de 2013.

Este modelo se proyecta como un **manual operativo** que articula a los actores del sector, la normatividad vigente, los riesgos sanitarios y las estrategias de información, educación y comunicación, con el propósito de **cerrar las brechas sanitarias en las cadenas productivas del departamento**.

Está estructurando bajo los principios de eficiencia, calidad, complementariedad, inclusión, innovación y pertinencia, consolidándose como una herramienta integral para el territorio. Con él se busca lograr una cobertura departamental que impulse las buenas prácticas sanitarias y promueva la conciencia sanitaria sobre los bienes y servicios de uso y consumo en el Cauca.

Además de fortalecer la fiscalización sanitaria, MASCAUCA abre oportunidades de avance y mejora la **competitividad de las cadenas productivas**, posicionándose como un proyecto de referencia en el suroccidente colombiano.

**Secretaría de Salud Departamental del Cauca**

Proyectó: Ing. Oscar Fabián Artunduaga Cuellar – Profesional Universitario PGIVCS  
Apoyó en la proyección: Ing. Jorge Orozco – Profesional Apoyo PGIVCS

Com social. María Camila Rosero - Profesional Apoyo PGIVCS